
15

　令和７年２月10日、阿武隈川緊急治水対策プロジェクトについて説明を受けました。

○事業の目的
　令和元年東日本台風による甚大な被害が発生したことから、阿武隈川流域全体における総合的な防
災・減災対策により、浸水被害の軽減、逃げ遅れゼロ、社会経済被害の最小化を目指します。
○事業の内容・効果
　浸水被害軽減のため阿武隈川上流の鏡石町、矢吹町、
玉川村に新たな遊水地を整備します。これにより、洪
水時に川の水を一時的に貯め込み、周辺と下流側の水
位を下げ、浸水被害を軽減します。このプロジェクト
では、総面積約350ヘクタール、貯留量約1,500万～2,000
万㎥の大規模な遊水地の整備に取り組みます。
　また、河道掘削も実施することで、二本松水位観測
所付近において約0.6ｍの水位の低下が見込まれてお
り、近年の気候変動による水害のリスクが増大する中、
プロジェクトにより浸水被害が低減されることを期待
します。

議会の動き

議員定数等調査特別委員会では、議員定数及び議員のなり手不足対策について、人口減少や少子高
齢化などの社会情勢の変化を踏まえ、調査を行っています。
広く市民の皆様のご意見をお聴きするために実施した「議員定数等に関する市民アンケート」につ

いて、その結果の主なものを報告します。お寄せいただいたご意見は、委員会において今後の審議に
活用させていただきます。

○回答者数　　678人

内訳 アンケート用紙による回答 259
インターネットによる回答 419

議員定数等に関する市民アンケートの結果

アンケート結果の詳細につきましては、市議会ウェブサイトをご覧ください。
アンケート調査にご協力をいただきましてありがとうございました。

阿武隈川流域治水（遊水地整備）に関する事業説明会

問　議員の定数についてどう思いますか
増やすほうがよい
6％
現状維持
7%

減らすほうがよい
76％

わからない
11％

問　二本松市議会議員の報酬を見直したほうがよいか
増額したほうがいい
15％

減額したほうがいい
38%

現状のままでよい
36％

そのほか
11％

問　市議会議員の仕事に魅力を感じますか
感じる
13％

感じない
56%

わからない
31%

問　市民のために市議会議員として活動したいですか
条件が整えば
やってみたい
22%

やりたくない
75%

ぜひやってみたい
3%

※アンケート用紙は18歳以上の市民から無作為に抽出された1,000人へ郵送しました。


